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REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos 
Açores 
A actual casa de matança de Santa Maria não tem quaisquer condições para 
desempenhar, em termos actualizados, a função de abastecer de carne de bovino 
e de porco o mercado local. 
A questão da construção do matadouro de Santa Maria é há já muito tempo 
falada e discutida mas tem sido sucessivamente adiada. 
Estamos, entretanto, perante uma situação que só pode ser classificada como 
sendo uma necessidade urgente e absoluta. 
Tendo em conta o exposto, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis 
requeiro ao Governo Regional resposta muito urgente para as questões 
seguintes: 
1º - Já está definitivamente assente o local da construção do matadouro de Santa 

Maria? 
2º - Já está elaborado o respectivo projecto? 
3º - Qual é o valor global do investimento? 
4º - Qual é o calendário previsto para a execução da obra? 
 
 
Assembleia Legislativa Regional, 02 de Julho de 2002. 

 

 

O Deputado Regional do PCP, 

(José Decq Mota) 
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